

Pasar almas a la luz

Envía un email al anunciante: antoniodebara@hotmail.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Miércoles, 29 Septiembre de 2021

42 personas han visto este anuncio

Precio: 0

QUÉ ES UN PASANTE DE ALMAS. Muy a menudo las almas están bloqueadas y no saben cómo llegar a la luz. En muchas ocasiones es por miedo a lo que se van a encontrar y también existen otros motivos. Cuando una persona muere, su alma se desprende de su envoltura corporal. Debe llegar al otro lado o una puerta es el primer paso en la evolución del Alma. El alma permanece "estancada" en la Tierra. Son posibles varias razones. La más frecuente es que el fallecido no entendió que está muerto. Esto es lo que puede pasar cuando la muerte ha sido brutal, inesperada. El difunto también puede estar apegado materialmente a la tierra, en general permanece apegado a un lugar u objeto o persona en particular lo cual para nada es aconsejable, todo lo contrario. También puede quedarse con personas vivas o estar bloqueado por sentimientos fuertes (culpa, dolor, ira ...). El difunto necesita decirle algo a una persona viva (a menudo es un simple y poderoso "te amo"). Una persona fallecida no ve la luz (este es el caso después de una muerte como consecuencia de una enfermedad (cáncer SIDA) . Esto crea una capa gris que puede impedirle ver la luz. Solo un médium (canalizador de energías) puede hacer dicho trabajo. Es el que orienta y facilita sus pasos, hacia sus senderos de luz. En definitiva se trata de verificar que el difunto esté listo y acompañarlo a la luz. Es un tipo de trabajo delicado y a veces complicado de hacer por varias razones o motivos que no puedo explicar aquí. Posibles consecuencias: Fatiga y / o agresión. La sensación de sentir una presencia continua.

